
令和６年度 旭市立第一中学校 第３回学校運営協議会＜記録＞ 

期日 令和７年２月２８日（金） 

時間 １３：００～      

     場所 会議室         

 

出席者：旭市立第一中学校運営協議会委員 ８名（地域より ５名)・学校より３名） 

傍聴者：１名 

 

１ 開会のことば（教頭） 

２ 学校長 挨拶 

３ 報告事項 

（１） 地域学校協動活動の状況報告（林コーディネーター） 

・運動会に向けた環境整備について 

・地域の方の参加があり、よかった（９名） 

（２） 学校運営に対する評価（校長） 

保護者アンケートより 

・昨年度よりポイントＵＰした項目を朱書きにしてある。次年度は全て９０％以上にしたい。 

・９０％に達していないところが課題である。 

生徒アンケートより 

・概ね良好 

職員アンケートより 

・やや自分を厳しく評価している。 

全体のまとめ 

・将来の夢や目標のポイントが低い。→いきいきコンサートや職場見学を設定した。 

・自己肯定感が高い→学習に対する自己肯定感につなげたい。  

４ 協議事項 

（１） 学校運営に対する評価について（校長） 

・保護者アンケートより、「家庭学習」のポイントが低い。（平野委員） 

・前年度よりポイントが高くなった要因は何か？特に１００％になったのは、学校としてどのよう

な取組をしたのか。（林コーディネーター） 

・「朝食を食べている」についての項目で、ポイントが UP しているのは、どうしてか？（赤松委員） 

・「デジタル教科書」の使用について（赤松委員） 

・各項目がポイント UP していて良い。（小島委員） 

・学んだ事をどのように将来やこれからの職業に結びつけていくのか、今後期待したい。（小島委員）

協議会運営について（林コーディネーター） 

・地域の方と一緒に継続して取り組んでいくことが大事。 

・他校では、地域の人材を活用し、授業を行っている。 

・旭一中の奉仕作業について、ボランティアで来た方が怪我をした時の保険はどうするのか？  

（赤松委員） 

・保険については、加入しているが今後、さらに整えていきたい。（生涯学習課） 

 



協議会委員について（教頭） 

・次年度継続してくださる委員は、林樹哉様、冨山由浩様、平野宏美様、次年度新たに、次期 

  ＰＴＡ会長城之内崇紘様。 

・次期、十日市場岡区長には、引き継ぐ予定だが、保留。             

（２） 協議会の次年度開催日時及び内容について 

   ・７月、１０月、２月を予定している。 

（３） その他 

５ 諸連絡 

  ・令和７年度入学式について 

  １年間の感想 

   林  樹哉 委員：地域の方への情報発信について HP 等の活用を考えている。 

   赤松  正 委員：卒業式に来賓として出席するのは、久しぶりなので楽しみにしている。 

   平野 宏美 委員：３年生を送る会から参加し、生徒のいきいきとした姿を見ることができてよかった。 

   冨山 由浩 委員：３年生を送る会から参加し、生徒が堂々と発表していた。先生方と生徒の距離が近い。  

            距離が近いのは、良い面も悪い面もある。 

   小島 正之 委員：このような場で意見交換をすることができてよかった。 

６ 閉会のことば 


